



Quito en emergencia por incendios

El alcalde de Quito, Pabel Muñoz, anunció ayer la declaración de emergencia a la capital ecuatoriana debido a los grandes incendios forestales que amenazan varios barrios residenciales. Además, informó de la detención de un sospechoso presuntamente responsable de uno de los incendios más devastadores. Muñoz manifestó que el gobierno nacional y el municipio coinciden en "catalogar estos incendios como criminales y terroristas; son iniciados (por personas)".



EFE